
　　　　　　　　　　　　　　●会長挨拶 　　　　　　　　　◆　お客様ご挨拶　◆
  みなさんこんにちは。お客様、お忙しいところ、遠いところまで   国際ロータリー第2770地区第10グループ

 ようこそお越しいただき、誠にありがとうございます。 　　1990～91年度パストガバナー　　坂巻浩次様

  私が今期会長を務めさせていただきます、初代会長の伊藤で 　本日は三郷中央ロータリークラブの皆様、1000回目の例会

 ございます。  おめでとうございます。

  この浅草ビューホテルは、縁がありまして我がクラブが第１回   こちらのクラブは、私がガバナーを努めていたときに設立され

 例会を開催したのも、台北博愛ロータリークラブと初めて会合  たクラブで、当時はクラブ数を増やすことが目標でもあった次第

 を持ったのも、また本日こうして記念すべき第1000回の例会を  で、3つのクラブが設立されました。

 開催するのも皆ここです。 　そういうご縁もあって本日、お招きをいただき、ありがとうござ

　私が、今回会長に指名されたのは、会員を増強して創立時の  いました。

 会員数に近づけろとのことだと思いますので、皆様のご協力を 　今後も2000回、3000回と会を重ねていかれ、ますます発展

 よろしくお願いいたします。  されることをご祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

　本日ご参会の皆様のご健勝と、各クラブのますますのご発展

 を衷心よりご祈念申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。

 

  国際ロータリー第2770地区第10グループ

　　2007～08年度パストガバナー　　中村靖治様

                          ●幹事報告 　本日はおめでとうございます。会長として第１回目と1000回

　お客様、本日は我がクラブの1000回記念例会にようこそ。  目の点鐘が出来る人は幸せだなと思います。今年度RI会長

　特に第10グループの各クラブの会長・幹事様には、表敬訪問  のテーマは3つあり、家族愛が無ければロータリー活動は出来

 として、お越しいただき誠にありがとうございます。  ないということであり、2つ目が継続してロータリー活動を行うこ

　第1000回幹事報告  とがどれほど大切な事かを認識することであります。被災され

　１．三郷市内関係からの報告  た東北のクラブが26あり、最近やっと月1回の例会ができたと

　　①埼玉県三郷特別支援学校様より「埼玉県三郷特別支援  いうことです。毎週会合が持てる私たちが、どれほど幸せであ

　　　学校後援会について」並びに平成23年度後援会総会資料  るか感謝しなければならないと思います。3つ目が変革です。

　　　の受領  我々はその時代に合わせた活動をしなければなりません。

　　②東武よみうり新聞社より広告掲載新聞の受領  本日は1000回記念例会おめでとうございました。

　２．ガバナー事務所からの報告

　　①米山記念奨学会より理事会緊急決議についての連絡

　　　ロータリー国際奉仕の一端を担う奨学団体の責務として、

　　被災地区の奨学生を始めとして、支援期間を約束した全留

　　学生への奨学生の財源を目指し、寄付増進をお願いする緊

　　急決議を採択

　　②７月１６日（土）「ロータリー財団部門セミナー」出席に際し

　　お礼状並びにポリオ撲滅及び東日本震災支援協力金の報 　　　　　　　　　　　　☆★ 委員会報告 ★☆

　　告とお礼の受領 　　○大井巳喜彦環境保全委員長

　　③RLIパート１のご案内 　７月２０日にペットボトルのキャップの回収を行いました。

　　　日時　９月１０日（土） 　開会 10:00  終了 18:00 　276,000個、ワクチンにして690人分が集まりました。

       場所　埼玉会館　　　

　　　登録料　　１人　4000円

国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

週　報
会長　伊藤　隆　　　幹事　浜田一夫

□第1000号

□例会場

□今回内容

□本日のSAA

□会報・IT委員会

 2011年7月24日 発行

 浅草ビューホテル

 第1000回記念例会

 浅賀紀一

第1000回記念例会特集

ホームページ　http://www.misatochuo-rc.com

委員長　谷津茂男

　（副）田中欣一・宮田博・浅賀紀一

□事務局 〒341-0022　三郷市大広戸733

TEL 048-953-7711・FAX 048-953-7070



　　　　　　　　　◆　お客様ご挨拶　◆ 　　　　　　　　　◆　お客様ご挨拶　◆
  国際ロータリー第2770地区第10グループ 　三郷ロータリークラブ

　　ガバナー補佐　　邨田　茂様 　　会長　千代田利光様

　皆様こんにちは。伊藤会長、浜田幹事、そして三郷中央ロー 　1000回例会おめでとうございます。1000回と言うと、例会の

 タリークラブの会員の皆様,1000回記念例会おめでとうございま  たびに1000円ずつ寄付していくと、1000万円になり、市内の

 す。  ロータリアンが60名いれば6億円になります。そうすれば、立

　前回は最終例会に出席させていただき、今回1000回記念例  派なロータリー会館ができたはずで、残念な気持ちです。

 会に表敬訪問させていただいております。昨年は素晴らしい  今後も中央ロータリーさんの繁栄を心よりお祈り申し上げます

 20周年記念例会にも出席しましたが、まだ通常例会には行っ

 ておりません。来月には、例会に参加させていただく予定です

　本日は誠におめでとうございます。

　　幹事　坂下昇平様

　ガバナー補佐幹事　染谷良雄様 　本日は1000回記念例会おめでとうございます。伊藤会長は20

　皆さんこんばんは。1000回記念例会おめでとうございます。  00回例会を目指しているでしょうが、とりあえずは1050回、1100

 今年度ガバナー補佐とクラブさんの間でみなさんのお手伝いを  回を目指してしていただきたい思います。

 させていただきますので、どうぞよろしくお願いします。 　今後もともに頑張っていきたいと思っています。

　吉川ロータリークラブ 　三郷ウエンズデーロータリークラブ

　　会長　立澤利夫様 　　会長　斉藤隆男様

　皆さんこんばんは。1000回記念例会おめでとうございます。 　皆様、こんばんは。伊藤会長、3回目の会長就任おめでとうご

 私がお爺さんクラブ会長の立澤です。先程、伊藤会長の挨拶  ざいます。また浜田幹事、2回目ということで、ご苦労様です。

 の中に地域と繋がりを持たなくてはいけない、というお話があ  1000回記念例会おめでとうございます。これもひとえに皆様の

 りましたが、私も地域と繋がりを持たなければ、会員は増えな  努力の結果だと思います。我がクラブはまだ800回に届いてお

 いのかなと思います。伊藤会長の発言は重みがあり、会長・  りませんが、中央ロータリークラブさんを目標に、頑張りたいと

 幹事会でもご指導いただいておりますので、どうぞ1年間よろ  思っております。この節目の例会に参加できましたこと、感激

 しくご指導のほどお願いいたします。  しております。ご参加の皆様のご健康とご多幸を祈念して御

 祝いのご挨拶とさせていただきます。

  　幹事　鈴木茂光様

　伊藤会長、浜田幹事ご就任おめでとうございます。また、10 　　幹事　大久保守善様

 00回記念例会おめでとうございます。ロータリーに入会して、 　1000回例会おめでとうございます。今年各クラブさんに表敬

 今年でまだ5年目の若輩者ですので、伊藤会長、浜田幹事に  訪問して、中央さんが最後でほっとしております。今日は美味

 はこれからも、ご指導、ご鞭撻をよろしくお願いします。  しいものをご馳走になります。よろしくお願いします。

　また会員の皆様方ともこれから会う機会があると思いますの

 で、どうぞよろしくお願いします。

　　1993～94年度R財団奨学生　木村恵津子様 　ピアノ演奏曲目

　この度は、例会1000回記念誠におめでとうございます。 　 クロード・ドビュッシー　「塔」「グラナダの夕べ」「雨の庭」

　私が皆様にお会いして19年が経ちました。財団留学生として 　 フランツ・リスト　「愛の夢」

 留学したウィーンでもロータリアンの方々は、例会を重ねられて

 おりました。 1000回という長い間のたゆまぬ活動は日本の、

 そして世界中のロータリークラブと共に力強く世界の平和の一

 端を担っておられるようことでしょう。私も皆様のおかげで人生

 の転機といえる貴重な経験をさせていただきました。ありがと

 うございました。微力ながら私も、人様のお役に立てますよう

 精進したいと思っております。

　たくさんの御祝いのお言葉をいただきました。本当にありがとうございました。

　台北博愛ロータリークラブの、翁萬陽会長と陳文欽初代会長からも、素敵な祝い花をいただきました。太謝謝了。

会長スローガン　「博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう」



　松伏ロータリークラブ 　　☆★☆　入会式　☆★☆
　　会長　石川真佐江様 　この良き日に、新会員の入会式を行うことができました。
　1000回記念例会おめでとうございます。本日ご列席の坂巻パ 　名前は、小野寺隆会員です。我がクラブ２代目幹事を経験して
 ストや吉川ロータリークラブのおかげで、私どもは設立できまし  います。今後の活躍に大いに期待しましょう！
 た。現在会員は、11名ですがこの26日に新会員を1名迎い入れ
 ることが出来ます。まだ600回の例会ですが、今後も頑張って
 いきますので、よろしくお願いします。

　　幹事　荒井正明様
　1000回記念例会おめでとうございます。私ども松伏ロータリー
 クラブは、やっと600回に到達するところです。1000回を目指し
 てこれからも頑張って行きたいと思います。

　1年間よろしくお願いします。

　　ソプラノ歌手　蜂巣邦子様　ソプラノショー
　　　曲目　「夏の思い出」「浜辺の歌」「私は夢に生きたい」（ロミオとジュリエットより）

　声帯を意識して、歌を唄った方が良いとの話を
お伺いしたあと、全員で「浜辺の歌」を合唱しまし
た。少しは、上手になった気がしましたか。



　出席率発表　酒井幸晴出席委員長　「本日はおめでたい日なので、100%です」


